

Résumé du Sermon du vendredi 23 avril 2021

Prononcé par Sa Sainteté le Calife à la mosquée Mubarak à Islamabad

Après avoir récité Tashahhud, Ta'awwuz et la sourate al-Fatihah, Sa Sainteté, Hazrat Mirza Masroor Ahmad (aba) a déclaré qu'il mettrait en lumière les incidents de la vie de Hazrat Umar bin al-Khattab (ra).

Sa Sainteté (aba) a dit que le père de Hazrat Umar (ra) s'appelait Khattab bin Nufail et que le nom de sa mère était Hantama bint Hashim. Sa Sainteté (aba) a présenté divers récits concernant la date de naissance de Hazrat Umar (ra). Certains pensent qu'il est né quatre ans avant ou quatre ans après la bataille de Fijar. Il y a d'autres narrations qui disent qu'il est né en 583 après JC Il y a une autre narration qui déclare qu'il a accepté l'islam en 6 AH quand il avait 24 ans, ce qui signifierait qu'il est né en 590 après JC La quatrième opinion concernant sa naissance est qu'il est né lorsque le Saint Prophète (sa) avait environ 21 ans.

Sa Sainteté (aba) a dit que le Saint Prophète (sa) a accordé le titre de «Farooq» à Hazrat Umar (ra). Une fois, on a demandé à Hazrat Umar (ra) comment il avait reçu le titre de Farooq. Hazrat Umar (ra) a répondu que Hazrat Hamzah (ra) avait accepté l'islam trois jours avant lui et a continué à raconter l'incident de l'acceptation de Hazrat Hamzah (ra). Hazrat Umar (ra) a déclaré que trois jours plus tard, il avait appris que sa sœur et son beau-frère avaient également accepté l'islam. Il est allé chez eux et a entendu le Coran récité à l'intérieur. Il a frappé à la porte et quand elle a été ouverte, il a commencé à frapper son beau-frère. Selon une autre narration, lorsque sa sœur s'est avancée devant son mari, l'un des coups lui a accidentellement touché. En voyant le sang, son humeur s'est calmée. Il a ensuite demandé à voir le livre qui était récité. Sa sœur lui a dit qu'il devait d'abord aller faire les ablutions. Une fois qu'il l'a fait, on lui a donné le Coran et il a lu les versets 1 à 9 de la sourate TaHa.

Il décida alors d'accepter l'islam et se rendit là où se trouvait le Saint Prophète (sa). Quand il est arrivé, Hazrat Hamzah (ra) qui était présent là a dit que la porte devait être ouverte; s'il était venu avec de bonnes intentions, ils l'accueilleraient, et s'il était venu avec de mauvaises intentions, ils le tueraient. Le Saint Prophète (sa) a entendu cela et est sorti. Sur ce, Hazrat Umar (ra) a prononcé la déclaration de foi. Sur ce, tous les compagnons (ra) se sont exclamés à haute voix «Allah est le plus grand». Hazrat Umar (ra) a alors demandé au Saint Prophète (sa), si l'islam est la vraie religion. Le Saint Prophète (sa) a répondu en disant bien sûr que c'était le cas. Puis Hazrat Umar (ra) a demandé que si c'était le cas, pourquoi les musulmans se cachaient-ils toujours? Sur ce, les musulmans ont formé deux rangées et ont marché à l'air libre vers la Ka'bah. Quand les Quraish ont vu Hazrat Hamzah (ra) et Hazrat Umar (ra) aux côtés des musulmans, ils ont été choqués.

Hazrat Umar (ra) a dit que c'est à partir de ce jour que le Saint Prophète (sa) lui a donné le titre de Farooq car lors de son acceptation, l'islam a obtenu la force et la vérité a été distinguée du mensonge.

Sa Sainteté (aba) a dit que Hazrat Umar (ra) était grand et fortement bâti. Avant son acceptation de l'islam, Hazrat Umar (ra) gagnait souvent les matchs de lutte organisés au célèbre festival Ukkaz. Hazrat Umar (ra) faisait également partie de ceux des Quraish qui ont appris à lire et à écrire. Au moment où le Saint Prophète (sa) a été mandaté, il n'y avait qu'environ dix-sept de ces personnes qui savaient lire et écrire.

Sa Sainteté (aba) a dit que Hazrat Umar (ra), avait fait preuve de certaines facultés spirituelles avant même son acceptation de l'islam. Lorsque les musulmans ont émigré en Abyssinie, ils se sont préparés à partir avant l'aube pour ne pas être dérangés par les Quraish. Il était courant que les chefs

de la Mecque marchent dans les rues la nuit pour s'assurer qu'aucun vol n'ait lieu. Par conséquent, cette nuit-là, alors que Hazrat Umar (ra) marchait dans les rues, il a vu une maison qui semblait avoir tout emballé en vue d'un long voyage. Il s'est approché de la maison et a demandé à l'un des compagnons (ra) quel était le problème? Elle a été directe dans sa réponse et a répondu en disant qu'ils quittaient La Mecque, parce que lui et son frère ne permettaient pas aux musulmans de vivre et de prier librement (Hazrat Umar (ra) n'avait pas encore accepté l'islam). Hazrat Umar (ra) a tourné l'autre côté de la douleur pour ce qu'il avait entendu et dit: «Que Dieu soit votre protecteur».

Sa Sainteté (aba) a dit que le Saint Prophète (sa) a également prié pour Hazrat Umar (ra) d'accepter l'islam. Le Saint Prophète (sa) a prié pour que Dieu aide l'islam avec celui qui lui était le plus cher; soit Umar bin al-Khattab, soit Amr bin Hisham. Lorsque Hazrat Umar (ra) a accepté l'islam, l'ange Gabriel est venu vers le Saint Prophète (sa) et a dit que les cieux étaient satisfaits de l'acceptation de l'islam par Hazrat Umar (ra).

Sa Sainteté (aba) a raconté un autre incident qui est relaté concernant l'acceptation par Hazrat Umar (ra) de l'islam. Une fois le Saint Prophète (sa) offrait des prières à la Kaaba. Hazrat Umar (ra) a souhaité entendre ce que le Saint Prophète (sa) disait. Lorsqu'il s'approcha, il entendit le Saint Prophète (sa) réciter la sourate ar-Rahman. Cette récitation du Saint Coran a fait fondre le cœur de Hazrat Umar (ra). Alors que le Saint Prophète (sa) partait, Hazrat Umar (ra) le suivit. Lorsque le Saint Prophète (sa) s'est rendu compte que Hazrat Umar (ra) le suivait, il s'est retourné, pensant qu'il avait de mauvaises intentions. Au lieu de cela, Hazrat Umar (ra) a déclaré sa croyance en un Dieu unique et que Muhammad (sa) était son messager.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il existe plusieurs récits concernant l'acceptation de l'islam par Hazrat Umar (ra). Le plus important et le plus souvent répété est l'incident du moment où Hazrat Umar (ra), partit avec son épée pour tuer le Saint Prophète (sa), mais en chemin, il fut informé que sa sœur avait accepté l'islam. Il lui a ensuite rendu visite, où il a entendu la récitation du Saint Coran, qui a fait fondre son cœur, puis il est allé voir le Saint Prophète (sa) et a accepté l'islam. Sa Sainteté (aba) a dit que nous acceptons que cet incident soit le plus exact.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il continuerait à souligner les incidents de la vie de Hazrat Umar (ra) à l'avenir.